



## INTERNACIONAL ■ COLABORACIÓN

## El rector impulsa la Red de Universidades Brasileñas vinculadas al Campus de Excelencia

■ El lunes se reunirá con el ministro de Educación, Fernando Haddad

### R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, continúa su viaje por Brasil con una apretada agenda de contactos al más alto nivel académico para impulsar la Red de Universidades Brasileñas, vinculada al Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini", proyecto para el que se cuenta con financiación específica obtenida a

través del programa de fortalecimiento.

En esta primera ronda de contactos se va a proceder a la firma de importantes acuerdos con cuatro universidades brasileñas dirigidos, fundamentalmente, a la implantación de programas de enseñanza del español, pilar fundamental del Campus de Excelencia. Entre las reuniones ya mantenidas a lo largo de esta semana,

figura la efectuada con el rector de la Universidade Federal Fluminense, Roberto de Souza Salles. En los próximos días se reunirá con el ministro de Educación de Brasil, Fernando Haddad, y con los presidentes de CAPES (Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior), Jorge Almeida Guimarães, y de CNPq (Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico), Glaucius Oliva.



El rector de Salamanca con su homólogo en la Universidade Federal Fluminense.